

1. Ha quedado plenamente demostrado que el régimen dictatorial es responsable de los crímenes de los compañeros Parada, Guerrero y Nattino y de tantos otros asesinados.
Un Gobierno que, comprobadamente, ha hecho del crimen y la mentira, la violencia y la arbitrariedad sus métodos privilegiados para someter a los chilenos, carece ya de toda autoridad ante la inmensa mayoría *mayoritaria*. Lo que está puesto en el centro del drama que vive el país, es el término de la Dictadura. Esa es la única forma para generar una sana convivencia, la única forma para salvar a la Patria.
2. El Terrorismo de Estado que encabeza Pinochet obedece a la necesidad de los minoritarios intereses del capital monopólico interno e imperialista, de mantener al país sojuzgado para saquearlo impunemente. Millones de compatriotas han sido sumidos en el hambre y la miseria. La explotación a los trabajadores y al pueblo, la pauperización de las capas medias, la asfixia de los empresarios pequeños y medianos y la destrucción de la base productiva nacional han llegado a límites intolerables.
3. Para aplicar esta política se ha comprometido a las Fuerzas Armadas y de Orden, enajenándolas de su rol y poniéndolas en guerra contra los chilenos, envenenando sus mentes con un enfermizo anticomunismo, como pretexto para reprimir toda legítima expresión democrática.
Es hora de que los hombres de armas y quienes debieran velar por la seguridad de todos los chilenos, abran los ojos y no permitan seguir siendo utilizados como verdugos de sus compatriotas.
Es hora de que entiendan que no existe dique alguno en la historia, frente a un pueblo y un país decididos a conquistar sus derechos, su libertad y soberanía. Es hora de que entiendan que su futuro sólo puede estar ligado a las mayorías nacionales que anhelan y luchan por la democracia.
4. Todo el país debe exigir el término de la Dictadura. Poner fin a este flagelo nacional es posible, está en manos de Chile y de su pueblo. Con decisión y coraje debemos emprender una sostenida y unitaria movilización de masas. La lucha por la vida y contra la injusticia y el crimen la lucha por la justicia y la libertad; la lucha por el pleno respeto a los derechos humanos; es la lucha por poner fin a la Dictadura y abrir paso a la Democracia. La movilización unitaria de los chilenos por sus derechos pisoteados debe alcanzar niveles superiores para lograr sus objetivos. Debemos proponernos una movilización masiva, extensa y profunda que conduzca a la realización en los próximos meses de un gran Paro Nacional y Popular.
5. Frente a la descomposición del régimen y a la profundización de la crisis moral, económica y política a que es arrastrado el país, Chile necesita un Gobierno Democrático Provisional, que tenga el concurso de todas las fuerzas democráticas. Este Gobierno Democrático Provisional deberá:
 - a) Garantizar las condiciones para la inmediata democratización del país y generar una Asamblea Constituyente.
 - b) Implementar un Plan Económico y Social de Emergencia que de comida a todos los chilenos y resuelva sus problemas más apremiantes, redistribuyendo la riqueza que hoy va a parar a manos del imperialismo a través de la deuda externa y a los bolsillos de los magnates internos.
 - c) Desarrollar una política de profundo respeto a los Derechos Humanos de todos los chilenos y de esclarecimiento, justicia y castigo a los culpables, en relación a todos los crímenes y atropellos cometidos en estos doce años.
6. Llamamos a todos los chilenos que aman la vida y anhelan la Democracia y la Justicia sin distinción alguna, a marchar todos juntos sin descanso y temor, hasta alcanzar el logro de nuestros nobles y patrióticos objetivos.
POR LA DEMOCRACIA Y LA VIDA: FUERA PINOCHET!!
A LUCCHAR UNIDOS POR UN GOBIERNO DEMOCRATICO PROVISIONAL!!
CON MAS LUCHA Y MAS UNIDAD, VENCEREMOS!!!